
 

校長先生から 
小諸東中学校に今年４月に赴任した高見澤正裕です。この学校は

子供たちが一生懸命で、全員が責任を持って仕事をしていて、私も

元気がもらえる学校です。部活動では自分のやりたいことにひたむ

きに取り組んでいる姿はとても輝いています。 

さらに皆が主体的に様々なことに取り組んでいくことが大切だと

思います。 

生徒から見た校長先生 

・とても優しい先生だと思います。 

・良いことを話してくれる先生だと思い     

ます。 

・校長講話などで先生の体験したことを 

わかりやすく話してくれてためにな   

りました。              

・生徒のことをちゃんと見てくれている 

先生だと思いました。            校長先生 


